

## Hommage à Michel JACQUEMIN, ancien Conseiller Municipal

**M. LE MAIRE :** Michel JACQUEMIN nous a quittés au terme d'une longue maladie comme on dit pudiquement qu'il a vécue avec beaucoup de courage. Beaucoup d'entre nous étaient à ses obsèques. Je voudrais présenter les condoléances au nom du Conseil Municipal dans son intégralité et saluer sa mémoire. Il a longtemps siéger ici juste en face. C'était un adversaire politique, ce n'était pas un ennemi, c'était un homme de qualité qui avait ses idées mais qui savait aussi être d'accord sur un certain nombre de sujets.

Il a dans cette ville réalisé beaucoup de choses dont notamment en tant que Président de la Chambre de Commerce, l'espace de Valentin dont il a été l'initiateur. A l'époque, cela avait d'ailleurs été très compliqué et avait donné lieu à de longs débats. Quand on regarde cela avec un peu de recul, on se rend compte que l'espace de Valentin c'est plutôt positif pour la Ville. Il a également été longtemps parlementaire, j'ai même été son adversaire en 1993 et c'est lui qui avait gagné. On peut en garder un souvenir ému et je vous demande donc d'observer une minute de silence en mémoire et par respect pour Michel JACQUEMIN.